

## Aus der Gemeinderatssitzung vom 4. August 2020

---

### Öffentliche Sitzung

In der öffentlichen Gemeinderatssitzung am 4. August 2020 wurde die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung einstimmig genehmigt.

Die Kanalsanierungsplanung in allen Gemeindeteilen wurde vom Planungsbüro S<sup>2</sup> vorgestellt. Insgesamt wurden rund 29 km Haltungen und 840 Schächte inspiziert. Etwa 20 % der Haltungen und 10 % der Schächte weisen Schäden auf. Die Ausschreibung der Sanierungsarbeiten in Höhe von rd. 370.000,00 Euro wird noch für 2020 geplant und die Umsetzung soll 2021 erfolgen. Der Gemeinderat nahm die Ausführungen zur Kenntnis und erklärte sich einstimmig mit der Umsetzung der Maßnahme einverstanden.

Folgenden Bauanträgen wurde einstimmig zugestimmt: Einfamilienhaus mit Doppelgarage in Friesheim, Wohnhaus in Friesheim, Wohnhaus in Friesheim, Carport in Barbing, Einfamilienhaus mit Garage in Sarching, Werbeanlage in Barbing, Containerlager als Mietlager in Unterheising und Balkonanbau in Barbing. Ebenso einstimmig wurde der Bauvoranfrage über die Errichtung/Erweiterung eines Gewerbebetriebes mit Halle, Lager, Büro und Betriebsleiterwohnhaus im GE Sarchinger Feld zugestimmt.

Nachdem der 2. Bürgermeister Dominik Schindlbeck und der 3. Bürgermeister Johannes Heitzer an einer Schulung für Eheschließungsstandesbeamte teilgenommen haben, wurden sie nun vom Gemeinderat einstimmig zu Eheschließungsstandesbeamten ernannt.

Für die Elektroinstallationsarbeiten beim Anbau und Sanierung des Rathauses Barbing wurde die Firma Rainer Geserer beauftragt. Während der Baumaßnahme stellte sich heraus, dass verschiedene Anpassungen des Auftrages in Höhe von rd. 22.000 Euro nötig sind, wie z. B. Brandmelde- und Rauchabzugsanlage. Der Gemeinderat genehmigte die Nachträge einstimmig.

## Nichtöffentliche Sitzung

In der nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung wurde die Niederschrift der letzten nicht-öffentlichen Gemeinderatssitzung einstimmig genehmigt.

Der Gemeinderat erklärte sich mit dem Erwerb einer landwirtschaftlichen Fläche bei Eltheim einverstanden.

Im Rahmen der Erschließung des Baugebietes „Illkofen Nordwest“ wurde das Planungsbüro S<sup>2</sup> Beratende Ingenieure beauftragt. Die Planungsleistungen umfassen rund 30.000,00 €.